

03.09.2015



Unterstützung für die Freiwilligen Feuerwehren mit der „EDEKA-Feuerwehr-Mettwurst“

Seit 2011 ist sie aus den Köpfen der Feinschmecker und Feuerwehr-Freunde nicht mehr wegzudenken: die „EDEKA-Feuerwehr-Mettwurst“. Von Oktober bis Dezember ist die leckere, eigens für den guten Zweck kreierte Mettwurst in den Märkten und Marktkauf-Häusern der EDEKA-Region Nord erhältlich. Ein Euro jeder verkauften Wurst geht an die fünf norddeutschen Landesfeuerwehrverbände, denn:

Mit ihrem Einsatz für das Gemeinwohl bilden die Freiwilligen Feuerwehren das Rückgrat der zivilen Gefahrenabwehr! Täglich sorgen knapp 50.000 Frauen und Männer ehrenamtlich für die Sicherheit der Schleswig-Holsteiner. Damit das so bleibt und der Nachwuchs für die engagierten Einsatzabteilungen nicht ausbleibt, sind die Freiwilligen Feuerwehren auf Unterstützung aus der Gesellschaft angewiesen.

Mit den Spenden im Rahmen der Feuerwehr-Mettwurst-Aktion finanzieren die Landesfeuerwehrverbände wichtige Maßnahmen der Bildungsarbeit in den Jugendfeuerwehren und die gezielte Mitgliederwerbung. In den vergangenen Jahren konnten in Schleswig-Holstein bereits rund 177.000 Euro für diese wichtige Arbeit zur Verfügung gestellt werden!

Noch vor dem offiziellen Verkaufsstart zum 1. Oktober in den 720 Märkten von EDEKA Nord gibt es anlässlich der NORLA einen besonderen Vorverkauf:

Sowohl am EDEKA-Stand in Halle 2 als auch beim Landesfeuerwehrverband Schleswig-Holstein im Freigelände (Gartenanlage) gibt es die „EDEKA-Feuerwehr-Mettwurst“ zum Messe-Sonderpreis von 2,50 Euro.

Schauen Sie vorbei und unterstützen Sie die zivile Gefahrenabwehr!